

Trave - Nachtangeln am 03.08.2019

Am späten Nachmittag trafen sich 14 Angelfreunde des ASV Trave zum Nachtangeln auf der Teerplatte bei Hamberge. Leider war die Beteiligung nicht ganz so, wie man es sich für eine Angelveranstaltung vorgestellt hatte.

Bei angenehmen Temperaturen wurden von Andreas wieder leckere Grilladen geschmurgelt. Diese wurden dann von den Teilnehmern auch mit gutem Appetit verzehrt. Die entsprechenden Getränke standen natürlich auch bereit und wurden getrunken.

Zum Wetter kann man nur sagen, es sah an und für sich alles gut aus. Auch die Wetter-App für die Nacht zeigte keine bösen Sachen an.

Andreas hielt noch ein kurzes „briefing“, so dass alle Angler bei freier Platzwahl rechtzeitig an „ihren Stellen“ waren und das Nachtangeln um 20.00 Uhr beginnen konnte.

Man merkte schon die ganze Nacht, dass trotz bester Voraussetzungen nicht richtig was los war. Der Buschfunk blieb absolut ruhig.

Als kurz vor 02.00 Uhr die ersten Angler mit ihren Fängen auf der Platte zum Wiegen eintrafen waren keine Aale oder andere schöne Fische dabei. Nur Brassen, Barsche und Weißfisch. Und so ging es dann auch weiter. Letztendlich wurde dann nur ein guter Aal von Hans-Werner gefangen. Natürlich die 3 Grundeln von Andreas nicht zu vergessen.

Und hier das amtliche Endergebnis:

- Hans-Werner Köster, gesamt 7.635g Weißfisch etc., davon 1 Aal 77cm, 750g
- Jörg Wolter, gesamt 5.045g Weißfisch etc., davon 1 Brassen 57 cm
- Jonas Meißner, gesamt 3.065g Weißfisch etc. davon 1 Brassen 54 cm
- Jens Niemann, gesamt 2.870g Weißfisch etc.
- Fabian Ponczek, gesamt 2.090g Weißfisch etc.

Einen Dank an Andreas für Vorbereitung und Durchführung des Angelns. Natürlich gilt dieser Dank auch allen anderen ungenannten Helfern.

*Bilder und Bericht H. Becker
H. Becker, Referent ÖA*

Hier geht es zu den Bildern → [KLICK](#)